Eskimo-Märchen: Das Land der Wölfe

```
_{\rm ihn\ ent} _{\rm eck} _{\rm eck} _{\rm ein} _{\rm seh} _{\rm seh} _{\rm aber} _{\rm gab\ ihr\ ein} _{\rm messer}
^{\mathrm{zum}} _{\mathrm{Ge_{Sch}}_{\mathrm{enk}}} _{\mathrm{und}} _{\mathrm{bat}} ^{\mathrm{sie}}, ^{\mathrm{ihn}} ^{\mathrm{als}} _{\mathrm{Fre_{un_{d}}}} _{\mathrm{zu}} _{\mathrm{behan}} ^{\mathrm{und}}
^{\text{das } \text{M}_{\text{es}_{\text{Ser}}}}_{\text{ih}_{\text{rem Man}^{\text{n}}} \text{Z}^{\text{u}}} \, \text{ge}^{\text{ben, we}_{\text{n}}} \, \text{e}_{\text{r}} \, \text{hause} \, \text{komm}^{\text{t}} \cdot \text{hause}} \, \text{komm}^{\text{t}} \cdot \text{hause} \, \text{komm}^{\text{t}} \cdot \text{hause}} \, \text{hause} \, \text{komm}^{\text{t}} \cdot \text{hause} \, \text{hause} 
Sie willigte ein und versteckte ihn unter dem Bettzeug und
 hängte seine Stiefel über die Lampe zum Trocknen auf. Bald
darauf kam einer der jungen Männer aus dem anderen Haus zu
 ihr herein und sagte: »Ich rieche einen Menschen!« Aber die
 \mathsf{Frau}\,\,^{\mathsf{ent}}\mathsf{geg}_{\mathsf{net}_{e}}\,_{\mathsf{>Du}\,\,\mathsf{rie}^{\mathsf{c}^{\mathsf{h}}\mathsf{s}^{\mathsf{t}}}}\,^{\mathsf{nur}\,\,\mathsf{etwas}}\,\,^{\mathsf{al}}\mathsf{te}_{\mathsf{s}}\,\,^{\mathsf{leisch}!^{\mathfrak{s}}}\,^{\mathsf{Na}^{\mathsf{c}^{\mathsf{h}}}}
 einer klei<sub>nen Weile gin</sub>g der junge Mann wieder heraus und
 erzählte sei<sub>nen Leuten, da</sub>ss er bei der Fr<sub>au</sub> je<sub>mand vermu</sub>te.
 Darauf ging seine Mutter zu der Frau und sagte: »Ich rieche
 einen Menschen! aber sagte: »Der Geruch kommt
si<sup>Cher aus</sup> dei<sub>nem</sub> eigenen Haus.« Da <sup>sah</sup> die Mutter des
jungen Mannes die Stiefel über der Lampe, die dort zum
```

 T_{rockne^n} aufgehängt waren, und sie fragte: "Wessen Stiefel sind das?" Quearnacsuneark sagte: »Das sind meines Mannes. « Die andere Frau erwiderte: »Das sind nicht $^{d_{i_e}}$ $_{S_{tiefel}}$ $_{dei}^{nes}$ $^{Mannes.}$ $_{Die}$ $_{S_{in_d}}$ $_{rund.}$ $_{Die}$ Sohlen $_{deser}$ S_{tiefel abe}r sind lang.« $\mathsf{Am} \overset{\mathsf{Abend} \ \mathsf{kam}}{\mathsf{der}} \overset{\mathsf{der}}{\mathsf{Mann}} \overset{\mathsf{die}}{\mathsf{der}} \overset{\mathsf{die} \ \mathsf{den}}{\mathsf{Frau'}} \overset{\mathsf{die} \ \mathsf{den}}{\mathsf{frau'}} \overset{\mathsf{den}}{\mathsf{holom}} \overset{\mathsf{in}}{\mathsf{hrem}}$ Be^{tt} ve^{rsteckt} h_{atte}, sagte e^r: $_{
m *}I^{ch}$ rieche $e_{i_{n_{e_{n}}}}$ $_{Menschen}!^{
m *}$ U^{nd} er $^{wurd_{e}}$ seh zornig . $^{Al^{s}}$ ihm ^{aber sei}ne Frau das Messer gab, wurde er ruhiger. Da kam $\mathsf{der}^{\,\mathsf{Man}_{\mathsf{n}}}\,\mathsf{u}_{\mathsf{nte}_{\mathsf{r}}}\,\mathsf{dem}\,\,\mathsf{Bett}^{\mathsf{zeug}}}\,\mathsf{he^{\mathsf{rvor,}\,\,\mathsf{und}}}\,\mathsf{de}_{\mathsf{r}}\,\mathsf{H}_{\mathsf{ausherr}}$ versprach ihm seinen Beistand. Bald konnte man Wieder einen jungen Mann aus dem anderen Haus kommen hören. Nun gab $_{
m man}$ $_{
m dem}$ $_{
m Gast}$ $_{
m einen}$ $_{
m gr_{os_{se_{n}}}}$ $_{
m Stein}$ $_{
m und}$ $_{
m forder}$ $_{
m te}$ $_{
m te}$ jungen Wolf damit auf den Kopf zu schlagen. Der junge Wolf

kam h^{erein, und kaum} hatte er die Tü^{rschwe}lle überschritten, da be^{kam} e^{r auch sch}on einen wucht^{igen} Sch^{lag übe}r den Schädel und war tot. Später wurde der Körper des Erschlagenen von seinen eigenen Kindern aus dem Haus $\mathsf{g}^{\mathsf{e}^{\mathsf{z}^{\mathsf{o}}\mathsf{g}\mathsf{e}\mathsf{n}}\,\mathsf{u}\mathsf{n}\mathsf{d}}\,\mathsf{z}_{\mathsf{e}_{\mathsf{f}}_{\mathsf{l}}_{\mathsf{e}\mathsf{g}\mathsf{t}.\,\,\mathsf{E}\mathsf{i}\mathsf{n}^{\mathsf{s}}}\,\mathsf{d}^{\mathsf{e}^{\mathsf{r}}}\,\mathsf{K}^{\mathsf{i}\mathsf{n}\mathsf{d}\mathsf{e}^{\mathsf{r}}\,\,\mathsf{n}\mathsf{a}\mathsf{h}_{\mathsf{m}}}}\,\mathsf{e}_{\mathsf{t}_{\mathsf{w}_{\mathsf{a}_{\mathsf{s}}}}\,\mathsf{von}\,\,\mathsf{d}\mathsf{e}^{\mathsf{m}}}$ Fleisch, kostete es und sagte: »Ich habe immer geglaubt, dass vater sehr mager sei, aber er ist ziemlich fett. « Der Gast blieb $^{\mathrm{noch}}$ $_{\mathrm{ga_{n_{\mathrm{Zen}}}}}$ $_{\mathrm{Tag}}$ $^{\mathrm{\ddot{u}}\mathrm{be^{r}}}$ $^{\mathrm{dort.}}$ $^{\mathrm{Da_{n_{n}}}}$ $^{\mathrm{be_{s_{ch_{loss}}}}}$ $^{\mathrm{ch}}$ $^{\mathrm{Hause}}$ $^{\mathrm{zu}}$ $^{\mathrm{wan}}\mathrm{der}_{\mathrm{n.}}$ $^{\mathrm{Gas}}\mathrm{tgeber}$ $^{\mathrm{gab}}$ $^{\mathrm{ih}}\mathrm{m}}$ $^{\mathrm{ei}}\mathrm{nen}$ $^{\mathrm{kurzen}}$ $^{\mathrm{Stock}}$ $^{\mathrm{und}}$ $^{sagt_e} \circ _{h_m, \ d_{ass \ er} \ d^{iese}} \circ _{d_{en} \ B_{oden \ zu} \ ste^{cke^n}}$ brauche, wenn er seinen Weg verloren hätte. Und zu der Seite, $^{\text{zu der}}\, \text{d}_{\text{an}_{\text{n}}}\, \text{d}_{\text{er Stock}}\, \text{hi}^{\text{n\"{u}}\text{berfiele}},\, \text{m\"{u}}_{\text{sste}}\, \text{er weiterwandern}.$ Das tat er und erreichte schliesslich sein Haus. Kurz vorher aber hatte er sich noch einmal umgeschaut und eine

Nebelwolke h_{inter sich} gesehen, die immer näher kam. Er

wusste, dass das die Wölfe waren, die ihn verfolgten. Er konnte
ihnen aber entkommen, weil er aus allen Kräften zu laufen

begann, in sein Haus gelangte und so gerettet war.